CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 448 al 450 SEGUNDA PARTE FUEGO SOLAR

Sección D

- II Los Devas y Elementales de la Mente
 - 1. El Regente del Fuego Agni
 - 2. Los Devas del Fuego
- 3. Los Ángeles Solares Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 607 a la 608, se tratarán en los estudios 448 al 450

Estudio 448

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d). El futuro advenimiento del Avatar - Consideraciones sobre el párrafo "Estos métodos de ejercer influencia serán empleados principalmente por el Gran Señor y Sus Maestros...", hasta "..., pero ya está siendo hecha la debida preparación.", en la página 607.

Consideraciones.

El Maestro Djwal Khul afirma claramente que estos métodos de influencia, es decir, pasar enseñanzas a la humanidad y al mismo tiempo transmitir energías a través del discípulo encarnado, serán utilizados por el Gran Señor (el Señor Cristo, también conocido como Señor Maitreya) y por los Maestros vinculados a Él en la obra, a finales del siglo pasado, porque el Tratado sobre Fuego Cósmico fue escrito en el siglo pasado. Por lo tanto, como estamos en el siglo 21, aunque a finales del año 2008, la información del Maestro de que encarnan en todos los países discípulos que tendrán la oportunidad de responder a la necesidad de la humanidad, puede ser probada hoy. Aquellos que encajan en esta afirmación del Maestro y que nacieron en aquella época ya están maduros hoy y ya en plena actividad en la difusión del conocimiento necesario para el advenimiento de Cristo.

El Maestro da una noción de tiempo cuando dice que en cincuenta años habrá gran necesidad de hombres y mujeres debidamente preparados y que reconozcan científicamente la psique superior, la verdadera inspiración y la mediumnidad consciente (la verdadera, en el sentido de telepatía), como lo fue Helena Petrovna Blavatsky. Esto es si los planes de la Jerarquía dan fruto adecuadamente y se inicia el movimiento en todas las naciones para la preparación de todos para la llegada de Aquel a quien esperan todas las naciones. El verdadero conocimiento, la perseverancia, la tenacidad y la fuerza de voluntad son las características de aquellos que deben desempeñar su papel en esta tarea. El verdadero conocimiento de la realidad interna de cada uno de los mundos fenoménicos que nos rodea y la comprensión científica de que real y efectivamente todos los hombres son Mónadas, centellas de nuestro Logos Solar (que es para nosotros el Dios), en manifestación en los tres mundos inferiores, en varios niveles diferentes

de evolución, pero todas las Mónadas en busca de la evolución y de la liberación de los tres mundos inferiores, aunque muchas permanecen desorientadas y fuertemente apegadas a la materia y sus atractivos, compitiendo a los que ven mejor transmitirles el conocimiento adecuado, para que salgan de esta ceguera total en la que se encuentran, para que todos podamos caminar juntos.

El Maestro Djwal Khul está haciendo Su parte, dentro de la planificación de la Jerarquía, cuando nos pasó todos esos valiosos conocimientos en Sus diversos libros, en particular en el Tratado sobre el Fuego Cósmico, Los Rayos y las Iniciaciones y Astrología Esotérica.

El Maestro dice que el primer grupo, que consiste en plasmar en el cerebro físico del hombre las ideas, proyectos de trabajo, ideales e intenciones que, aunque emanen del Avatar, serán considerados como propios, será el más numeroso, sin embargo, lo que implica mayor peligro que los otros dos, porque, al no requerir que el hombre tenga mucho conocimiento, puede conducir a la tergiversación y ocurrir un desastre para el hombre implicado.

El segundo grupo, que consiste en influir en el discípulo mientras lleva a cabo su trabajo, a través de conferencias, escritos y enseñanzas, e iluminarlo para prestar servicio, será menos numeroso, porque requiere mucho conocimiento por parte del discípulo encarnado y una mentalidad científica, en el sentido más amplio de visión esotérica u ocultista y no mística o devocional. No puede haber intervención del cuerpo astral y, por lo tanto, este tiene que estar bajo el control total de la mente superior.

El tercer grupo, que consiste en que el discípulo ofrece su cuerpo al Maestro, será el más pequeño, con sólo un puñado o dos o tres en ciertos países, porque la fuerza que Cristo posee requiere un discípulo con los tres cuerpos muy bien preparados y con gran flexibilidad, para ser un instrumento apropiado para Él.

La Jerarquía ya está haciendo una preparación adecuada y muchos hechos que están ocurriendo actualmente en varias áreas son signos de este desempeño de la Jerarquía, que actúa en los mundos astral y mental, con efectos aquí en el mundo físico. Es lógico que las Jerarquías dévicas estén intensamente involucradas en esta actividad. Aquellos que tienen ojos para ver (en el sentido oculto) perciben esto con toda claridad.

Estudio 449

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Del parágrafo "También algunos Maestros e iniciados emplearán el método de *encarnación directa* por el proceso de:....", en la página 607, hasta "c. el desarrollo de la visión etérica.", en la página 608.

"También algunos Maestros e iniciados emplearán el método de *encarnación directa* por el proceso de:

- a. El nacimiento físico.
- b. La apropiación de un vehículo o cuerpo adecuado.
- c. La creación directa por un acto de voluntad. Este será muy raro.

El segundo método, o intermedio, será el más frecuentemente empleado. Seis Maestros, cuyos nombres son completamente desconocidos para el estudiante ocultista actual, han encarnado físicamente: uno en la India, otro en Inglaterra, dos en América del Norte y uno en Europa central, mientras que otro ha hecho un gran sacrificio y ha tomado un cuerpo ruso en el deseo de actuar como un centro de paz en este país desviado. Ciertos iniciados de la tercera Iniciación han tomado cuerpos femeninos, uno en la India, que a su debido tiempo hará mucho para emancipar a las mujeres de la India, mientras que otro tiene un trabajo peculiar vinculado al reino animal, y también se está esperando el día de Su aparición.

El Maestro Jesús tomará un vehículo físico y, con algunos de sus chelas, llevará a cabo la reespiritualización de la iglesia católica, derribando la barrera que separa las iglesias Episcopal y Griega de la Romana. Si los planes progresan, como es de esperar, esto podría suceder alrededor del año 1980. El Maestro Hilarión también vendrá y se convertirá en un punto focal de energía búdica en el vasto movimiento espiritista, mientras que otro Maestro está trabajando en el movimiento de la Ciencia Cristiana para inducirlo a adoptar líneas más sólidas. Es interesante notar que dichos movimientos han puesto un fuerte énfasis en el corazón o aspecto amor, por lo tanto, podrán responder más rápidamente a la fuerza que afluirá durante el advenimiento, que los otros movimientos considerados muy avanzados.

La "mente puede matar" el reconocimiento de lo Real, porque el odio entre hermanos aleja la corriente de la fuerza del amor. Los tres Maestros, estrechamente vinculados al movimiento teosófico, ya están haciendo Sus preparativos y actuarán también entre los hombres, reconocidos por Sus seguidores y por aquellos que tienen ojos para ver. A estos chelas que están sometidos a la disciplina necesaria se les ofrecerá la oportunidad de trabajar en el plano astral y, si así lo desean, encarnar inmediatamente, siempre que hayan alcanzado la continuidad de la conciencia. El Maestro conocido como D. K. ha planeado restaurar - a través de Sus estudiantes - algunos de los antiguos y ocultos métodos de curación, y también señala:

- a. el lugar que ocupa el cuerpo etérico,
- b. el efecto que produce la fuerza pránica,
- c. el desarrollo de la visión etérica".

Estudio 450

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Consideraciones sobre el párrafo "También algunos Maestros e iniciados emplearán el método de *encarnación directa* por el proceso de...", en la página 607, hasta "c. el desarrollo de la visión etérica.", en la página 608.

Consideraciones.

El Maestro Djwal Khul en este trecho informa los tres métodos utilizados por algunos Maestros e iniciados para ayudar a la humanidad en su proceso evolutivo. Un método consiste en la encarnación física común, es decir, en un embarazo y el consiguiente parto. Es el más laborioso y exige una gran pérdida de tiempo, incluso en la elección de la pareja adecuada y preparada para tal misión.

Otro método es tomar posesión de un cuerpo adecuado. Lógicamente otro ego iniciado, de menor grado, se encarga de la encarnación física, y su cuerpo nace dentro de las leyes naturales.

En el momento adecuado entrega su cuerpo al Maestro para que lo use todo el tiempo, es decir, hasta la muerte. Es diferente del método por el cual el discípulo entrega su cuerpo temporalmente, retomándolo cuando el Maestro lo abandona, hasta el próximo uso por Su parte, como ocurrió con el Maestro Jesús y el Señor Cristo, que usó el cuerpo del Maestro Jesús cuando fue necesario y lo abandonó al final de la obra. Para el Ego iniciado que entrega su cuerpo al Maestro definitivamente, el acto de darle el cuerpo al Maestro significa la muerte, aunque el cuerpo físico permanece vivo, vitalizado por la energía del Maestro. Es la desconexión del sutratma del ego del iniciado seguido por la conexión del sutratma del Maestro, en relación con el cuerpo físico. Está claro que debe haber una perfecta armonía entre el cedente del cuerpo y Aquel que lo asume.

Un método muy raro es la construcción de un cuerpo físico por la voluntad del Maestro. Sabemos que, en la tercera Iniciación, la primera solar, de la Transfiguración, el iniciado aprende a construir el llamado mayavirupa, es decir, el cuerpo ilusorio. Aquí, el iniciado construye un cuerpo etérico de materia atómica, lo recubre con materia gaseosa y le da todos los detalles físicos que quiere. Sri Yukitesswar, el Maestro de Yogananda, fundador de la *self realization fellowship*, después de Su muerte por cólera, Se apareció a Su discípulo en mayavirupa, diciéndole que Lo tocara para asegurarse de que era de hecho un cuerpo físico y no su imaginación.

El Maestro dice que el segundo método, la toma de posesión de un cuerpo adecuado, será el más utilizado.

El Maestro da alguna información sobre los Maestros que han encarnado recientemente. El encarnado en la India sólo puede ser Sathya Sai Baba. El encarnado en Rusia también solo puede ser Mikhail Gorbachov. En Estados Unidos tuvimos dos iniciados: Woodrow Wilson, que comenzó la Liga de las Naciones, semilla de la ONU, y Franklin Delano Roosevelt, que se enfrentó al nazismo. En Inglaterra tuvimos al iniciado Winston Churchill, que también se enfrentó al nazismo. En la India tuvimos a Indira Gandhi, una iniciada que luchó por la emancipación de las mujeres.

En cuanto al Maestro Jesús, desafortunadamente los planes de la Jerarquía no progresaron como se esperaba, ya que el Maestro Djwal Khul advirtió de esta posibilidad. No hay señales de la aparición del Maestro Hilarión, Chohan del quinto Rayo, de Ciencia y Conocimiento Concreto, dentro del área del espiritismo.

El Maestro dice que los movimientos que ponen demasiado énfasis en el aspecto amor responderán más rápidamente a la fuerza que fluirá durante el advenimiento de Cristo, que los movimientos considerados demasiado avanzados. Analicemos estas palabras. Hay movimientos que ponen un fuerte énfasis en el amor, pero al amor astral y no al realmente búdhico. Es natural que respondan rápidamente a la fuerza de Cristo sólo en su aspecto amor, dejando de lado el aspecto sabiduría. Los participantes en estos movimientos tendrán que aprender y asimilar el aspecto sabiduría de la fuerza de Cristo.

Otros, considerados avanzados en el aspecto mente, pero no en la abstracta, y por lo tanto no percibiendo por la mente abstracta la naturaleza amor inteligente del Propósito de nuestro Logos Solar para este sistema solar actual, responderán a la fuerza de Cristo con menos rapidez. Sin embargo, los movimientos verdaderamente más avanzados, es decir, aquellos que desarrollaron la mente abstracta y lograron captar, comprender y asimilar Budhi en sus dos aspectos: amor y sabiduría, responderán mucho más rápido y eficientemente a la fuerza de Cristo, que los movimientos que enfatizaron solo el aspecto amor astral, sin valorar la mente abstracta y el conocimiento, para llegar a la sabiduría.

Es muy importante que interpretemos las palabras del Maestro dentro de este razonamiento, para que no seamos engañados por el espejismo astral.

Cuando el Maestro dice que la "mente puede matar" el reconocimiento de lo Real, se está refiriendo a la mente discriminadora en su parte inferior y concreta, que aplica discriminación a los seres humanos y, al necesitar contacto con la mente abstracta, no puede percibir la unidad de todos los seres humanos como centellas del Logos solar como Mónadas y por lo tanto constituyendo una gran unidad, a pesar de las inmensas diferenciaciones de formas en que las Mónadas humanas se manifiestan para evolucionar. Es de esto que puede surgir el odio, alejando la corriente de la fuerza del amor.

Los discípulos que posean la disciplina necesaria podrán trabajar en el mundo astral, renunciando a ir al Devachan, después de la muerte física. Más si quieren, pueden encarnar inmediatamente, siempre y cuando hayan conquistado la continuidad de la conciencia, es decir, puedan mantener simultáneamente la conciencia en los mundos físico y astral, lo que muestra cuán importante y útil es lograrlo, lo que solo puede realizarse en la encarnación física.

El Maestro afirma que Él mismo, D. K. (la sigla de Djwal Khul), proyectó restaurar - a través de Sus estudiantes - algunos de los métodos antiguos y ocultos de curación y señalar:

- a. el lugar que ocupa el cuerpo etérico,
- b. el efecto que produce la fuerza pránica,
- c. el desarrollo de la visión etérica.

Con estas palabras el Maestro deja claro que Sus discípulos encarnados pertenecientes a Su Ashram tienen la tarea de enseñar y explicar esto que Él ha proyectado para el tiempo presente, bajo Su inspiración, por supuesto.